



11 de julio de 2014
Circular VD-15-2014

Señoras y Señores
Directoras y Directores
Decanas y Decanos
Unidades Académicas con Carreras Acreditadas

Estimados señores:

La Vicerrectoría de Docencia invita muy cordialmente a las Carreras Acreditadas a participar en la Expo Calidad 2014 del SINAES, a celebrarse los días 30 y 31 de julio del año en curso. Esta Vicerrectoría reconoce los esfuerzos realizados por ustedes o sus representantes en la coordinación y preparación, junto con la Oficina de Divulgación e Información (ODI), de un stand de las dimensiones requeridas para hacer una presentación integrada por áreas del conocimiento, como una sola propuesta de la Universidad de Costa Rica. No obstante, consideramos preferible que las 25 carreras acreditadas ante el SINAES acudan a la actividad utilizando el formato estipulado por el SINAES, pues ello nos permitirá una mayor presencia y mejores condiciones para comunicar nuestros logros.

Algunas de las razones por las cuales esta Vicerrectoría considera pertinente la participación en esta actividad son las siguientes:

1. La actividad permite a las carreras brindar información acerca de sus logros a las diversas poblaciones que asistirán a ella.
2. Es una oportunidad para que la Universidad de Costa Rica de a conocer sus avances, en este caso en el número de carreras acreditadas, como una forma de rendición de cuentas a la sociedad costarricense.
3. Participar con un solo stand reduciría mucho las posibilidades de interacción personal significativa con las personas interesadas en carreras específicas.
4. Es un espacio para mostrarnos de manera creativa, con un mínimo de inversión pero con una gran presencia. Para ello, las unidades académicas pueden solicitar asesoría y apoyo de la Oficina de Divulgación de la Universidad.
5. Dado que la Feria Vocacional de la UCR está muy cercana, las carreras podrían utilizar en la actividad del SINAES los materiales

que están preparando para la Feria Vocacional, lo que simplificaría el trabajo necesario.

Compartimos plenamente con las unidades académicas la decisión de hacer un mínimo de inversión monetaria. Para ello puede recurrirse, por ejemplo, a presentaciones digitales atractivas para potenciales estudiantes, el menor uso de posible de materiales impresos. La idea es informar pero sin convertir los espacios en simples escenarios de mercadeo de carreras, algo que se alejaría mucho del espíritu y objetivos de nuestra institución.

Esta Vicerrectoría considera que la participación estudiantil es fundamental, al igual que sucede en nuestra feria vocacional, dado que permite compartir información entre pares. Consideramos que lo más importante es la explicación y el diálogo cara a cara entre las personas. La presencia de equipos de estudiantes motivados por los logros de la carrera es posiblemente la mejor forma de lograr la divulgación que pretendemos desde este espacio que se nos brinda.

Le saluda cordialmente,



Dr. Bernal Herrera Montero
Vicerrector de Docencia

BHM/Psh

